






















Protokoll der Mitgliederversammlung vom 11. März 2024 

 
Der Präsident Alex Roschi eröffnet pünktlich um 19.20 Uhr die Mitgliederversammlung.  

 

Traktanden 

1. Protokoll der Mitgliederversammlung vom 13. März 2023 
2. Jahresbericht des Präsidenten 2023 
3. Jahresbericht der Spielleiterin 2023 
4. Bilanz und Erfolgsrechnung 2023 
5. Revisorenbericht 2023 
6. Budget 2024 
7. Projekt LED-Flutlicht  Fahrplan, Finanzierung und Umsetzung im 2025 
8. Wahlen 

a. Präsident 
b. bisherige Vorstandsmitglieder 
c. Revisoren 

9. Termin der nächsten MV: Montag, 17. März 2025 
10. Varia 

 

 

 

Anwesend sind folgende Mitglieder: 

 

(Bill Werner, Platzwart)  Lafranchi Patrick                                                  
Aebi Daniel     Mischler Daniel 
Bachmann Kurt    Müller Nils 
Batt Roger     Mundwiler Kathrin 
Binz Nicole     Mundwiler Urs 
Binz Stefan     Nuzzo Pasquale 
Bisegger Erika   Räz Bruno 
Bisegger Ueli     Roth Daniel 
Bürger Karoline    Sägesser Hani 
Deppeler Gabriel    Schneeberger Urs 
Felder Sandro    Schüpbach Sandra 
Fuhrer Heinz     Schneider Steff 
George Priska    Walliser Felix 
Graf Chrigu     Brönnimann Walter 
Hofer Fred    Wüthrich Renate 
Hofweber Martin  
Kläy Beat  
Schmied Ernst    



 
 
Sowie folgende 6 Vorstandsmitglieder: 

Roschi Alex 
Gyger Ylenia 
Krebs Benjamin 
Küry Raphael 
Stauffer Marcel 
Tschanz Patrick 
 
Entschuldigt: Gyger Andrea 
 
 
Entschuldigt sind folgende 9 Mitglieder: 

Aebersold Bernhard  
Bachmann Susanne 
Hofweber Vroni  
Kläy Alessandra  
Kläy Franziska 
Klossner Beat  
Rütemann Ivo  
Stöckler Christine  
Wernli Antoinette  
   
 

Der Präsident begrüsst die Anwesenden und stellt fest, dass die Einladung termingerecht er-
folgt ist. Sie wurde im TCZ-Info publiziert und innerhalb der statutarischen Frist sind keine 
Änderungs- bzw. Ergänzungsanträge eingegangen. Pasquale Nuzzo wird als Stimmenzähler 
gewählt. Die Versammlung erklärt sich mit der vorliegenden Traktandenliste einverstanden.  
 

1. Protokoll der Mitgliederversammlung vom 13. März 2023 

Das Protokoll wird mit bestem Dank an Andrea Gyger einstimmig von der Versammlung ge-
nehmigt. 

 

2. Jahresbericht Präsident 2023 

Präsident Alex Roschi beginnt seinen Bericht damit, zu erwähnen, was er an diesem Club 
besonders schätzt. Er findet die Stimmung im Club sei gut und das in verschiedenen Berei-
chen, Interclub, Vorstand etc. Auch dass an der heutigen Mitgliederversammlung, so viele 
Mitglieder erschienen sind, zeige, dass wir einen Club haben, worin sich die Mitglieder wohl 
fühlen. Das ist etwas, was der Vorstand und auch er selber sehr schätze.  

Alex Roschi weist weiter auf die Juniorenentwicklung hin. Renate Wüthrich hat diese vor ca. 5 
 6 Jahren mit dem Schulsport begonnen aufzubauen. Ein weiteres grosses Dankeschön geht 

an Steh Binz. Er hat in den letzten zwei Jahren sehr viel in die Junioren investiert, was sich in 
der Juniorenanzahl wieder spiegelt. Wir durften in den letzten zwei Jahren ein grosses Wachs-
tum im Juniorenbereich verzeichnen.  

Auch das Clubturnier 2023 hat viel Freude gemacht und wir hatten so viele Teilnehmende wie 
noch nie. Alex Roschi weist darauf hin, dass wir uns dennoch alle vom Senioren Team eine 



Scheibe abschneiden können. Das Senioren Team verbringt jeden Mittwochabend gemein-
sam auf dem Hubel. 

Weiter weist Alex Roschi darauf hin, dass sich unsere Allwetterplätze auch in diesem Jahr 
sehr bewährten. Bereits jetzt seien viele Mitglieder auf dem Hubel und nutzen die guten Wet-
terverhältnisse für das Tennisspielen.  

Weiter bestätigt Alex Roschi, dass es ihm viel Freude bereite, den Tennisclub Zollikofen nach 
aussen zu vertreten und auch stolz darauf sei.  

Wir nehmen den Bericht einstimmig an. Und applaudieren.  

 

 

3. Jahresbericht Spiko 2023 

Ylenia Gyger verzichtet darauf ihren Spiko- Bericht aus dem TCZ-Heftli vorzulesen. Sie be-
dankt sich insbesondere bei den Captains für ihren unermüdlichen Einsatz während und auch 
neben der IC Saison. Zudem geht ein grosses Dankeschön an Stefan Binz, welcher erfolgreich 
die Juniorenförderung übernommen hat. Auch ein grosses Dankeschön geht an Renate, wel-
che weiterhin viel Engagement für den Schulsport aufbringt.  

 

Einstimmig angenommen.  

 

4. Bilanz und Erfolgsrechnung 2023 

Die Jahresrechnung 2023 ist im TCZ-Info vom Februar 2024 ersichtlich. Der Kassier Marcel 
Stauffer kommentiert kurz die einzelnen Posten (auf Leinwand aufgeschaltet) der Erfolgsrech-
nung und der Bilanz 2023.  

Er weist auf unseren erfreulichen Gewinn hin. Alles was über CHF 10'000.00 ist, ist aus seiner 
Sicht ein Erfolg, was wir auch dieser Jahr zum wiederholten Mal feststellen durften.  

Auf ein paar Punkte möchte er hinweisen. Derzeit haben wir rund CHF 48'000.00 auf dem 
Konto, damit können wir arbeiten und bietet uns eine gute Ausgangslage. Das Twint Konto ist 
das Konto, welches insbesondere für unsere Getränke benutzt wird. Dieses wird Ende Jahr 
auf das Vereinskonto überwiesen.  

Die Hypothek besteht derzeit noch in der Höhe von CHF 36'000.00. Wir zahlen weiterhin CHF 
4'000.00 pro Jahr und möchten das so beibehalten. 

Zudem besteht weiterhin das zinslose Darlehen der Gemeinde Zollikofen in der Höhe von ak-
tuell noch CHF 40'000.00. Der Tennisclub Zollikofen zahlt insgesamt CHF 9'000.00 (4'000.-- 
für Hypothek und 5'000.-- für Darlehen zurück) und dennoch können wir einen Gewinn ver-
zeichnen. Das ist erfreulich.  

Fragen zur Bilanz und zur Erfolgsrechnung 2023 gibt es keine.  

 

 

 



5. Revisorenbericht 2023 (Decharge Kassier / Vorstand) 

Die Revisoren Nils Müller und Sandro Felder haben die Jahresrechnung 2023 geprüft. Nils 
Müller liest den Revisorenbericht vor und verzichtet, die Details vorzutragen. Er bestätigt die 
Richtigkeit der Rechnung und bittet die Versammlung dem Kassier sowie dem Vorstand De-
charge zu erteilen.  

Die Jahresrechnung 2023 wird mit bestem Dank an den Kassier Marcel Stauffer einstimmig 
genehmigt. 

 

6. Budget 2024 

Das Budget 2024 ist wie gewohnt eher defensiv gerechnet. Es wurde eine leichte Steigerung 
bei den Mitgliederzahlen angenommen. Lizenzen haben sich die Gebühren geändert, weshalb 
dort ebenfalls im Vergleich zum Vorjahr einen höheren Betrag angenommen wurde.  

Zudem ist bereits die Terrasse eingerechnet, welche bereits renoviert wurde.  

Energie wurde etwas höher gerechnet, aufgrund der bestehenden Teuerung in diesem Be-
reich. Der Tennisclub Zollikofen geht deshalb für das Budget 2024 von ungefähr denselben 
Zahlen wie letztes Jahr aus. 

Fragen aus dem Publikum gibt es keine.  

 

Das Budget 2024 wird einstimmig angenommen.  

 

7. Projekt LED-Flutlicht  Fahrplan, Finanzierung und Umsetzung         
im 2025 

Alex Roschi hält fest, dass dieses Jahr noch nicht darüber abgestimmt wird, jedoch die vorlie-
gende Versammlung zur Information dient. Für die Abstimmung wird eine ausserordentliche 
Generalversammlung in Aussicht gestellt.  

Alex Roschi präsentiert auf der Leinwand die Gründe, welche für die Umstellung auf LED spre-
chen und erläutert diese. Die folgenden Punkte werden erläutert:  

- Klimafreundlicher 
- Stromersparnis 
- Lebensdauer ca. 20 Jahre.  
- Lichtqualität besser (keine Lichtverschmutzung), das heisst die Nachbarn sind nicht 

von den Scheinwerfern berührt.  
- Keine Anlaufzeit (bei unserer Anlage dauert es immer ein paar Minuten bis sie voll 

brennt) 

Es werden die eingeholten Offerten präsentiert. Insgesamt wurden 3 Offerten eingeholt (Jo-
seph Platzbau, Iten Elektro AG und Siteco AG). Der Vorstand und insbesondere auch Patrick 
Tschanz und Alex Roschi werden die unterschiedlichen Lichtstärken noch testen. Der Vor-
stand wird sich anlässlich der ausserordentlichen Mitgliederversammlung definitiv dazu äus-
sern.  

Frage von Roger Batt, ob die Offerten alle vier Plätze betrifft. Dies wird bejaht und auch werden 
die bereits bestehenden Lichtmasten genutzt.  



Die Umstellung ist für das Jahr 2025 geplant.  

Betreffend Finanzierung ist festzuhalten, dass Eigenkapital in der Höhe von CHF 30'000  
35'000 vorhanden ist. Und ein erneutes zinsloses Darlehen von der Gemeinde in der Höhe 
von CHF 20'000 eingeholt wird. Dies hat uns die Gemeinde bereits bestätigt, dass sie erneut 
Hand bieten würden. Auch von Berntennis werden wir Fördergelder einholen. 

Zudem werden wir auch erneut im Vorstand aktiv werden und Sponsoren suchen. Ein Crowd-
Funding werden wir nicht machen. Aber nehmen diesbezüglich sehr gerne Inputs an.  

Betreffend Fahrplan ist festzuhalten, dass wir diese Sache bis Ende Mai 2024 aufgleisen und 
die ausserordentliche Mitgliederversammlung auf dem Hubel stattfinden wird. Der Umbau 
wäre Februar / März 2025, damit wir noch genügend Zeit haben vor dem Interclub.  

Für Fragen oder Anregungen steht der Vorstand gerne zur Verfügung. 

 

  

8. Wahlen 

a. Präsident  

Alex Roschi stellt sich gerne erneut zur Wahl und die Versammlung wählt einstimmig 
den Präsidenten, Alex Roschi mit einem gebührenden Applaus.  

b. bisherige Vorstandsmitglieder 

Die Versammlung wählt einstimmig und mit Applaus die bisherigen Vorstandsmitglie-
der: Ylenia Gyger, Benjamin Krebs, Raphael Küry, Patrick Tschanz, Marcel Stauffer 
und Andrea Gyger. 

c. Revisoren 

Die Versammlung wählt auch die bisherigen Revisoren Nils Müller, Sandro Felder und 
Suppleant Daniel Mischler einstimmig. 

 

9.   Termin der nächsten MV: Montag 17. März 2025 

Die nächste Mitgliederversammlung findet am Montag, 17. März 2025 statt. 

 

10. Varia 

Alex Roschi präsentiert die aktuellen Mitgliederzahlen. Vom Jahr 2022 auf das Jahr 2023 hat-
ten wir einen grossen Sprung bei den Aktiven und auch einen deutlichen Zuwachs bei den 
Junioren. Zudem sind bei den Junioren noch nicht alle im Club, aber bereits im Training und 
werden in diesem Jahr noch neu dazu kommen.  

Wir haben zusätzlich ein Interclub Team und haben 10 Mitglieder. Auch die Nati C hat neue 
Mitglieder.  

Am kommenden Wochenende erneuern wir unsere Terrasse. Helfer sind willkommen.  

Alex Roschi öffnet die Diskussion zum Heftli. Es kostet CHF 4.00 pro Stück und das sind ca. 
CHF 12'000.00 im Jahr.  



Sandro Felder möchte es gerne per E-Mail und Priska George stimmt dem zu. Das Senioren-
Team bringt vor, dass die Sponsoren allenfalls nicht Freude hätten, wenn es nur noch online 
ist. Marcel bringt ein, dass wir auch auf der Homepage die Sponsoren aufgeführt haben. Digital 
sei moderner und es sei nicht mehr zeitgemäss.  

Hani ist ebenfalls eher für eine digitale Ausgabe, versteht aber auch den Input für die Sponso-
ren.  

Patrick Lafranchi bringt ein, dass sie (anderer Club) das Heftli für die Mitglieder digital haben, 
aber ein Physisches für die Sponsoren. Zudem könnte so der Club vorgestellt werden und den 
Sponsoren wird so ein Vorteil gewährt. 

Kathrin Mundwiler fragt nach, ob es den Sponsoren wirklich darum gehe, Werbung zu machen, 
oder ob sie dies lieber einfach aus «good will» machen.  

Felix bringt ein, dass sie im Badminton auf ein elektronisches Heft umgestellt haben, aber 
dadurch keine Sponsoren verloren hätten. 

Es besteht auch die Möglichkeit, dass wir nur noch zwei physische Exemplare drucken und 
dadurch die Anzahl reduzieren.  

Alex Roschi schliesst die Diskussionsrunde ab und weist darauf hin,  dass wir dies allenfalls 
auch an der ausserordentlichen Mitgliederversammlung diskutieren und abstimmen.  

Allgemeine Fragen hat Nicole Binz, ob «GotCourts» auch auf alle vier Plätze umgestellt werde. 
Alex Roschi findet aktuell den Mix noch gut. Daniel Mischler bringt ein, dass manchmal auf 
GotCourts reserviert wird und dann dennoch auf Platz 1 und 2 gespielt wird und deshalb ei-
gentlich noch Plätze frei wären. Karoline bringt ein, dass sie praktisch nur online die Verfüg-
barkeit prüft, da sie nicht in Zollikofen wohne.  

Walter Brönnimann fragt nach einem Mitgliederverzeichnis. Hani bestätigt, dass er es nicht gut 
findet, dass es kein Exemplar im Clubhaus gibt.  

 

 

 

Ende der Sitzung: 20:15 Uhr 

Der Präsident:      Für das Protokoll: 

 

 

Alex Roschi      Ylenia Gyger 




















